

Autor: Patrick Huber

Veröffentlichung: Dienstag, 5. November 2024

## Tour de Suisse 2025 – Aarau wird Doppel-Startort und Piuro ist Zielort im Veltlin

Die Tour de Suisse 2025 ist wenige Wochen nach dem Ende der Strassenrad-Saison um zwei Etappenorte reicher geworden. Im Rennen der Männer wird Aarau Startort der 2. sowie der 3. Etappe und im Veltlin wurde das Örtchen Piuro (Valchiavenna) als Zielort auserkoren.

«Mit Aarau konnten wir eine Wunschlösung für die Tour de Suisse 2025 gewinnen», sagt Tour-Direktor Olivier Senn. Die zentral – im Städteviereck Zürich-Basel-Bern-Luzern – gelegene Stadt bezeichnet Senn als optimalen Startort sowohl für die 2. Etappe mit Ziel im freiburgischen Schwarzsee und auch für die 3. Etappe tags darauf in Richtung Heiden (AR). «Gerne möchten wir eine Startschleife einbauen, damit die Fans in Aarau die Fahrer zwei Mal sehen», sagt Streckenplaner David Loosli. Ob diese potenzielle Startschleife für beide Starts in Aarau gleich aussehen wird, lässt sich zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht sagen. Die genaue Streckenführung wird im ersten Quartal 2025 bekannt gegeben.

Die zentrale Lage, die vielfältige Altstadt und das erlebnisreiche Naherholungsgebiet machen Aarau zu einer interessanten Destination. Egal, ob man sich vom Angebot der über 300 attraktiven Geschäfte, den malerischen Gassen der Altstadt oder abwechslungsreichen Radwege entlang der Aare und Richtung Jura beeindrucken lassen möchte. Aarau bietet all das und vieles [mehr](#).

Stadtpräsident Dr. Hanspeter Hilfiker freut sich auf das Gastspiel der Schweizer Landesrundfahrt: «Als wichtigstes Vorbereitungsrennen für die Tour de France geniesst die Tour de Suisse eine grosse mediale Aufmerksamkeit. Wir freuen uns sehr, dass die Stadt Aarau Gastgeberin und Startort sein wird und sich auf dieser Plattform präsentieren darf.»

### Das Veltlin hat sich für Piuro (Valchiavenna) entschieden

Die erste Ankunft der Tour de Suisse im italienischen Veltlin ist bereits seit einigen Monaten bekannt. Nun hat sich die Region im Norden Italiens auf Piuro (Valchiavenna) als Zielort der 4. Etappe geeinigt. Das kleine Städtchen in der Provinz Sondrio liegt zwischen den Pässen Splügen und Maloja. «Für uns bieten sich spannende Möglichkeiten nach Piuro zu gelangen. Eine spektakuläre Etappe ist an diesem Tag garantiert», lässt David Loosli verlauten.

«Die Ankunft der Tour de Suisse in Piuro ist nicht nur ein Sportereignis auf höchstem Niveau, sondern auch eine einmalige Gelegenheit die Schönheit der Region zu präsentieren», sagt Omar Iacomella, Bürgermeister von Piuro.

### Streckenführung Tour de Suisse der Männer

Etappe	Startort	Zielort
1. Etappe – Sonntag, 15.06.25	Küssnacht	Küssnacht
2. Etappe – Montag, 16.06.25	Aarau (NEU)	Schwarzsee
3. Etappe – Dienstag, 17.06.25	Aarau (NEU)	Heiden
4. Etappe – Mittwoch, 18.06.25	Heiden	Piuro (Valchiavenna) ITA (NEU)
5. Etappe – Donnerstag, 19.06.25	La Punt	Santa Maria in Calanca
6. Etappe – Freitag, 20.06.2025	Offen	Neuhausen am Rheinflall
7. Etappe – Samstag, 21.06.25	Neuhausen am Rheinflall	Emmetten
8. Etappe – Sonntag, 22.06.25	Beckenried	Stockhütte

Sobald die restlichen Etappenorte beider Rennen bekannt sind, wird eine weitere Mitteilung folgen.

Bei Rückfragen:

Medienstelle Tour de Suisse | Ueli Anken | [media@tds.ch](mailto:media@tds.ch) | Tel. +41 79 638 18 18